

UNIVERSIDAD DEL SURESTE ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

SEMIOLOGÍA

CATEDRÁTICO:

DRA. ANGELITA YESENIA GÓMEZ GALLARDO

PRESENTA:

AXEL DE JESÚS GARCÍA PÉREZ

TRABAJO:

CASOS CLÍNICOS

GRADO Y GRUPO:

4° B

LUGAR Y FECHA:

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS. 04 DE JUNIO DEL 2021

Caso clínico 1

Paciente masculino de 45 años de edad, de ocupación albañil y fumador crónico. Acude a la consulta por presentar dolor de dos meses de evolución, en extremidad inferior (pantorrilla) cuando sube escaleras o camina más de 30 minutos. La intensidad del dolor ha aumentado en las últimas semanas y desaparece con el reposo.

1. Describir cuál sería el abordaje inicial, qué criterios del interrogatorio preguntarían al paciente

- Iniciaríamos con la serie de preguntas, iniciando con las patologías heredofamiliares, con las patologías personales y de las que no son patológicas, finalizando con el padecimiento actual del paciente.

2. Explicar que criterios de la exploración física sería importante conocer

- Evaluaríamos el sincronismo y asincronismo, la intensidad, la frecuencia, el ritmo, la dureza y la amplitud.

3. Que estudios clínicos y paraclínicos solicitaría al paciente

- Una química sanguínea, y un electrocardiograma.

4. Qué dato de la semiología del dolor orientaría a causa arterial o venosa

- El dolor.

Caso clínico 2

Femenina de 42 años de edad, acude a consulta por presentar dolor de inicio súbito en extremidad inferior derecha, limitando la deambulación, a la exploración física presenta en toda la región coloración eritematosa, hiperemia y edema.

1. Describir cuál sería el abordaje inicial, qué criterios del interrogatorio preguntarían al paciente

- Iniciaríamos con la serie de preguntas, comenzando con las patologías heredofamiliares, sus antecedentes patológicos y no patológicos, si tiene un padecimiento actual del paciente.

2. Explicar qué criterios de la exploración física sería importante conocer

- Sería importante reconocer la presencia de un pulso, de la temperatura del paciente y si hay presencia alguna de cianosis.

3. Que estudios clínicos y paraclínicos solicitaría al paciente

- Una biometría hemática o una química sanguínea

4. Qué dato de la semiología del dolor orientaría a causa arterial o venosa

- Tomaríamos en cuenta el dolor de inicio súbito que se ha presentado